



► NOROÑA: SERÍA SUICIDA DIVIDIR P. 5

## NOROÑA ADVIERTE QUE SERÍA “SUICIDA” QUE UN CANDIDATO ROMPIERA CON LA 4T

*Fractura pondría en riesgo triunfo de la 4T en las elecciones presidenciales del 2024*

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

El diputado del PT y aspirante presidencial de la Cuarta Transformación (4T), Gerardo Fernández Noroña, advirtió que sería “suicida” e “irresponsable” que alguna de las seis corcholatas del movimiento decidiera irse de la 4T para abanderar a la oposición solo por no ganar la encuesta.

Desde Monterrey, Nuevo León, donde realizó una gira, el legislador señaló que una decisión en ese sentido de cualquiera de los aspirante de la alianza ‘Juntos hacemos historia’ que comprende a los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM) pondría en riesgo el triunfo de la Cuarta Transformación y el proceso de cambio iniciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Sin embargo, Fernández Noroña asegura que no ve que alguno de los



**Se dijo** preocupado por las campañas de mentiras e intrigas de algunos. **Cuartoscuro**

aspirantes —Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández, Ricardo Monreal Ávila y él— esté en esa lógica de renunciar y encabezar a otras fuerzas políticas. Pero se dijo preocupado por las campañas de mentiras e intrigas que emprenden algunos integrantes de equipos de algunos de los aspirantes contra otros con el afán de frenar su avance.

Respecto a las recurrentes peticiones de la gente al presidente para que se reelija o para que compita en el actual proceso electoral, el diputado dijo que de hacerlo seguro “avasallaba a todos”, pero recordó que en México no existe la figura de la reelección. ●